
P R O G R A M M E

Les Saisons, opus 37a / The Seasons, Op. 37a
PYOTR IL'YICH TCHAIKOVSKY 

 
 Janvier - Au coin du feu / January - At the Fireside
 Février - Le Carnaval / February - Carnival
 Mars - Chant de l'alouette / March - Song of the Lark
 Avril - Perce-neige / April - Snowdrop
 Mai - Les Nuits de mai / May - Starlit Nights
 Juin - Barcarolle / June - Barcarolle 
 Juillet - Chant du faucheur / July - Song of the Reapers
 Août - La Moisson / August - Harvest 
 Septembre - La Chasse / September - The Hunt 
 Octobre - Chant d'automne / October - Autumn Song 
 Novembre - Troïka / November - Troika 
 Décembre - Noël / December - Christmas

Paraphrase de Concert sur l'opéra Eugene Oneguine, opus 81
Concert Paraphrase on Eugene Oneguine, Op. 81

P. TCHAIKOVSKY

ARR. PAUL PABST

Les revenus de ce concert seront versés au Fonds de bourse Kenneth Woodman
Proceeds from this concert will go to the Kenneth Woodman Scholarship Fund

Le jeudi 10 juin 2010 Thursday, June 10, 2010
à 19 h 30 7:30 p.m.

Série des professeurs et invités du Conservatoire de McGill
McGill Conservatory Staff & Guests Series

piano



Tous les revenus du concert de ce soir iront au Tous les revenus du concert de ce soir iront au Fonds de bourse Kenneth WoodmanFonds de bourse Kenneth Woodman du  du 
Conservatoire de McGill.  Ce fonds a été créé en 2004 pour célébrer notre 100Conservatoire de McGill.  Ce fonds a été créé en 2004 pour célébrer notre 100e anniversaire et a  anniversaire et a 
pour but d’aider fi nancièrement les élèves du Conservatoire les plus méritants.pour but d’aider fi nancièrement les élèves du Conservatoire les plus méritants.

Nous remercions infi niment les professeurs du Conservatoire de McGill qui ont donné de leur Nous remercions infi niment les professeurs du Conservatoire de McGill qui ont donné de leur 
temps et talent ce soir.temps et talent ce soir.

http://www.mcgill.ca/music/alumni/support.http://www.mcgill.ca/music/alumni/support.

�

All proceeds from the concert tonight will go to the McGill Conservatory All proceeds from the concert tonight will go to the McGill Conservatory Kenneth Woodman Kenneth Woodman 
Scholarship FundScholarship Fund.  This fund was created in 2004 to celebrate our 100.  This fund was created in 2004 to celebrate our 100thth anniversary and  anniversary and 
exists to provide fi nancial assistance to deserving McGill Conservatory students.exists to provide fi nancial assistance to deserving McGill Conservatory students.

We are very grateful to the McGill Conservatory Staff who have donated their time and talent We are very grateful to the McGill Conservatory Staff who have donated their time and talent 
this evening.this evening.

http://www.mcgill.ca/music/alumni/support.http://www.mcgill.ca/music/alumni/support.


